令和6年度 厚沢部町立館小学校 学校だより 7月26日 No.2





重点教育目標

『新たな価値を見つけ、生み出し、Well-being の実現に向けて行動する子ども』

学校教育目標

くふうする子ども(新たな発想力)

すなおな子ども(受容したことへの改善力)

心ゆたかな子ども(励まし合う心)

はたらく子ども(奉仕の心と行動力)

たくましい子ども(目標実現への行動力)

TEL:66-2230

日常の中にこそ「感動」が ~「ホンモノ」から学ぶ~

校 長 大滝 英樹

始業式、入学式を皮切りにした | 学期もあっという間に終わり、明日からいよいよ夏休みを迎えます。館小学校に入学した新 | 年生も少しずつ学校生活に慣れ、今ではタブレットをマストアイテムとし、話をしっかり聞いて学習に取り組めるようになってきました。また、2年生以上の子どもたちも様々な行事等を通して、相手をいたわる優しさとたくましさも備わってきました。7月に実施した「前期児童アンケート」の結果からも成長が感じられ、本校が課題としていた「自分の良いところが分かっている」「勉強や行事などで、難しいことがあっても失敗を恐れずに挑戦している」項目では、「そう思う」「だいたいそう思う」と回答した児童が昨年度より増し、子どもたちの頑張りが感じられます。今後も子ども一人一人の良さや可能性を活かし、「役割を与え、達成させ、良いところを認め、ほめる」ことを意図的・計画的に進めて参りたいと思います。また、いくつかの課題も明らかになりましたので、全職員でさらに分析し、さらなる教育活動の充実に努めて参ります。

さて、明日からは生活の中心が学校から家庭・地域となります。子どもたちにとっては自律性や規律性が試される時期でもあります。学校でも夏休みの学習や生活について指導しておりますが、再度家庭でも夏休みの過ごし方について子どもとじっくり話し合い、自分で考え、進んで行動することを奨励していってもらいたいと思います。また、夏の暑さに負けずにお手伝いや宿題・課題にコツコツ取り組む子どもたちに、「励ます」「ほめる」「認める」言葉がけを継続的にしていただければ幸いです。

最近、『宝物』のように虫かごを持ち帰っている児童を見かけます。夏季休業中は子どもにとってまさに直接体験の場に溢れ、学校では味わうことのできないフィールドがたくさんあります。バーチャルな世界とは違い、五感をフルに使って「ホンモノ」に触れることは、新たな発見と探究心が芽生え、実感のこもった学びに繋がります。

先日、保護者にご協力していただき、3・4年生が『ブロッコリー収穫体験』を行ってきました。炎天下の中、包丁を使って一株ずつ刈り取り、広がった葉を切り落とす作業を体験してきました。指導して下さった方々にたくさんほめられ、満面の笑みを浮かべ、自信にも繋げておりました。是非、休み中、たくさんの「本物」に触れ、子どもと一緒に再発見したり、感動を分かち合ったりしてみてはいかがでしょうか。決して、どこかに出かけるとか、大きな体験をさせるとかではございません。日中は忙しくて子どもとゆっくり過ごす時間を作れないご家庭もあろうかと思いますが、夜空をお子さんと見上げるだけで感動は生まれるはずです。日常にこそ、たくさんの感動があるのかもしれません。

最後になりますが、あらためて I 学期中の保護者、地域住民、各関係機関の皆さまのご支援ご協力に感謝申し上げます。6月にはエアコンも設置され、快適な環境の中で学習させていただいております。 子どもたちが事故や事件に巻き込まれることなく安全で有意義な30日間を過ごせるよう、保護者はもとより、地域ぐるみであたたかく見守っていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

6年生 修学旅行(6/27・28)

6月27日(木)、28日(金)、6年生は町合同修学旅行で青森県へ行ってきました。

今年は梅雨入りが遅い本州でしたが、当日は、ちょうど梅雨入りしたばかりの青森県で天候も心配されましたが、ほぼ行程中は晴天の中、1日目の自主研修は、夕方にかけて、かなり暑い日となりました。そんな中、厚沢部町の児童22名は、2日間の日程を楽しく過ごしていました。

1日目は、弘前市を中心とした見学とグループでの自主研修です。弘前ねぷた村での昼食後、今年は弘前公園情報館でガイド付きの見学と弘前城の見学から始まり、その後、グループであらかじめ計画をした自主研修です。どのグループも弘前公園の周辺の建物などを自分たちの課題をもとに見学をしました。だいたい3・4カ所の場所の見学をして、集合場所の弘前ねぷた村へ戻りました。

2日目は、午前中は浅虫水族館、ワラッセの見学、午後からは三内丸山遺跡をガイド付きで見学を 行いました。2日間で、青森県の観光地をいくつか巡りました。

修学旅行は、小学校生活の大きな思い出の一つです。7月12日(金)には、グループでまとめた 修学旅行で学習してきたことを町内の5年生に発表をしました。5年生も、11月の宿泊研修に向け て、これから準備を進めていきます。







館小まつり開催

7月19日(金)3時間目に、「館小祭り」を開催しました。事前に各学年で準備してきた催しを他の学年が体験するということで、毎年、7月のこの時期に開催をしています。事前に、認定こども園「はぜる」にも案内をお出しし、来校いただくところでしたが、今年度は、20日の「厚沢部町夏祭り」に向けての準備があり、はぜるの園児の参加はありませんでした。当日は、他の学年の催しを楽しんで過ごす時間となりました。

子ども相談窓口のお知らせです。ご活用ください。

7月の参観日でもお知らせしましたが、館小学校では、いじめ防止基本方針に基づき、子供たちの日常の 見守りを行っております。

引き続き、子供たちの安全·安心な学校を目指して、 教育活動を進めてまいりますが、夏季休業中は、ご家

庭でのご指導をお願い。 することとなります。 子ども相談窓口などで 外部の相談窓口もござ いますので、活用らせ いたします。





8月の主な行事

11 (日)	山の日
12 (月)	振替休日
13 (火)	学校閉庁日
14 (水)	学校閉庁日
15 (木)	学校閉庁日
26 (月)	2学期始業式•二計測
27 (火)	ALT
28 (水)	委員会活動⑤
29 (木)	ALT
30 (金)	水泳学習③

※日課の変更などは、今年度も、学校安心メールでお知らせしております。夏休み中も、学校安心メールの定期的なご確認をお願いします。